

Steckbrief Nina Peters



Was macht die Leitung Ausbildung eigentlich?

Die Leitung Ausbildung ist Ansprechpartner für alles, was mit der Ausbildung zu tun hat: von Schwimm- und Rettungsschwimmausbildung bis Erste Hilfe und Sanitätsausbildung. Sie sorgt unter anderem für die Qualifizierung der Ausbilder und hat die Aufsicht über die einzelnen Ausbildungszentren.

Wie engagierst du dich bisher in der DLRG?

Seit einigen Jahren bin ich Wachgängerin im Bereich Einsatz und als Ausbilderin im Schlossbad und im Lehrschwimmbecken Wevelinghoven tätig. Ich bin Badleitung im Ausbildungszentrum Wevelinghoven und leite das Jugend-Ausbildungs-Team, welches ich im Jahr 2018 mitgegründet habe. Die letzten vier Jahre war ich als stellvertretende Leitung Ausbildung im Vorstand.

Wieso begeisterst du dich neben Privatleben und Beruf auch noch für dieses Ehrenamt?

Die DLRG ist wie eine Art Familie für mich geworden. Der Verein hat seit meinem Eintritt im Jahr 2003 vieles zu meiner persönlichen Entwicklung beigetragen. Es freut mich, durch mein Engagement etwas zurückgeben zu können und Teil einer so wichtigen Sache wie dem Wasserrettungsdienst und der Schwimmausbildung sein zu dürfen. Nach all den Jahren stehe ich nach wie vor gerne am Beckenrand und es macht Spaß, Verantwortung zu übernehmen.

Zum Abschluss: Was machst du, wenn du gerade nicht für die DLRG aktiv bist?

Ich bin Studentin.